

CUANDO ESCRIBO

Publicado por: Starlight

Publicado el : 5-9-2011 22:52:15

[img align=center]http://www.latinopoemas.com/uploads/img4e6544723a651.jpg[/img]

Cuando empiezo a escribir,
mi mente se llena de ideas,
muchas veces sin saber que decir,
otras veces plagado de cosas bellas.

Al iniciar a anotar,
doy rienda suelta a la imaginación
y empiezo a escuchar
lo que dicta el corazón.

Aunque ya no hago uso de garrapatos,
pues me siento frente al computador,
donde apunto pensamientos gratos,
aquellos a los que doy valor.

Frente a esa máquina moderna,
divaga mi mente,
desnudo mi alma eterna,
para mostrar los versos a mi gente.

Me dejo llevar por el encanto,
de la rima melodiosa,
que a veces me arrebatara risas o llanto
de forma prodigiosa.

Cuando estoy inspirado,
no existe nada alrededor,
del mundo me veo aislado,
solo coexistimos los dos con el monitor.

El tiempo parece eterno,
las agujas del reloj parecen no caminar,
como si viviese en un mundo alterno,
donde las leyes físicas han de cambiar.

Me envuelvo en mi fantasía
y en mente solo tengo una cosa
el formar una poesía,
construyendo de apoco su prosa.

Procuro describir mis pensamientos,
¿cuántas veces he tratado?
para dejar entrever mis sentimientos,
pero muy pocas veces lo he logrado.

Me siento bien al escribir,
pues aleja de mi los fantasmas,
que en un tiempo me hicieron sufrir,
pero fueron pruebas progimnasmás.

Porque escribir es toda una faena,
a veces difícil de lograr,
pero que descubro que vale la pena
cuando versos bellos puedo formar.

Versos nacidos del corazón,
que tienen propio esplendor,
formados con la emoción
del don que me dio mi señor.